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PROCÈS-VERBAL 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Mistral, tenue le 
lundi 20 novembre 2023, à 19 h, au local B-301. 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE - PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Monsieur Jonathan Proulx, appuyé par madame Josée Létourneau, propose l’adoption 
de l’ordre du jour. 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
 

École du Mistral 
 

254 avenue Ross · Mont-Joli, G5H 3M4 · 418-775-7206 · Télécopie : 418-775-1215 

LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DES PARENTS : 
Madame Katia Parent 

Madame Jessie Tremblay 

Monsieur Yvan Bérubé 

Monsieur Sylvain Gagné 

Madame Mélanie Proulx 

Absence : 

Madame Louise Langelier 

 

LES REPRÉSENTANTES ET REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL ENSEIGNANT : 
Monsieur Francis Charlebois 

Monsieur Alexandre Lavoie 

Monsieur Jonathan Proulx 

Monsieur Berthier Francoeur  

 

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL PROFESSIONNEL : 

Madame Josée Létourneau 
 

 

LA REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN : 

Madame Karine Lévesque  

LES REPRÉSENTANTES DES ÉLÈVES : 
Madame Maryane Michaud 
Madame Élisa Narcisse 

 

LES REPRÉSENTANTES DE LA COMMUNAUTÉ : 
Madame Karine Tanguay 
Monsieur Francis Thibeault 

 

LE REPRÉSENTANT DE LA DIRECTION : 

Madame Christine Marquis 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 16 OCTOBRE 2023 

Monsieur Benoît Grondin, appuyé par monsieur Francis Charlebois, propose la correction 
au niveau des représentants de la communauté, monsieur Francis Thibeault n’est plus 
représentant de la maison des jeunes, mais simplement de la communauté. Monsieur 
Grondin était présent à la rencontre du 16 octobre 2023. Mettre son nom sur la liste des 
présences. 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 OCTOBRE 2023 

Monsieur Berthier Francoeur, appuyé par monsieur Alexandre Lavoie, propose la 
correction au niveau des présences, puisque monsieur Francis Thibeault était absent le 
25 octobre 2023. 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 16 OCTOBRE 2023 

Aucun suivi. 

6. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 25 OCTOBRE 2023 

Aucun suivi. 

7. PÉRIODE DE QUESTIONS (POUR LE PUBLIC) 

Aucune personne du public. 
 
Sont présentes Mmes Isabelle Soucy et Christine Lechasseur, directrices adjointes du 
Mistral et Mme Marie-Claude Hamel. 

8. FORMATION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Les capsules vidéo ont été visionnées. Les fiches 5, 15 et 16 ont été envoyées par 
courriel.  Elles sont également présentées séance tenante. 

9. GRILLE-MATIÈRES 2024-2025 

Survol du projet de la grille-matières pour l’an prochain. Il y a très peu de changement, 
sauf une modification aux cours offerts en consolidation 2e année. Monsieur Grondin 
demande pourquoi ne par raccourcir la durée des cours. Monsieur Charlebois répond que 
63 minutes sont déjà assez courtes pour démarrer un cours et donner la matière. 
 
Monsieur Sylvain Gagné, appuyé par madame Josée Létourneau, propose l’adoption de 
la grille-matières 2024-2025. 
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10. PRÉSENTATION ET SUIVI DU PROJET ÉDUCATIF 2023-2027 

Madame Marquis fait un résumé de la situation avec le projet éducatif. Un compte rendu 
et cueillette de commentaires, de questions de la part des membres du conseil 
d’établissement. L’adoption est prévue pour le 11 décembre 2023. Un parent apporte 
l’idée de faire un comité en lien avec l’environnement, d’adapter le terrain extérieur et de 
l’aménager de façon écoresponsable (arbres fruitiers, etc.) avec Éco-Mitis. 

11. POLITIQUE DE PRÊTS DE LOCAUX, TARIFS DE LOCATION ET DEMANDE DE 
DÉROGATION 

Monsieur Sylvain Gagné, appuyé par monsieur Berthier Francoeur, propose l’adoption de 
la nouvelle tarification pour la location de locaux. 
 
Monsieur Francis Thibeault, appuyé par monsieur Benoît Grondin, approuve la dérogation 
du centre hospitalier d’un rabais pour la location, soit 150 $ au lieu de 450 $. 

12. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES NÉCESSITANT UN CHANGEMENT À L’HORAIRE OU UN 
DÉPLACEMENT À L’EXTÉRIEUR (LIP, ART. 87) 

Monsieur Jonathan Proulx, appuyé par madame Josée Létourneau, propose 
l’approbation de la sortie au Parc du Bic pour les élèves d’Accès FPT le 19 décembre 
prochain. Pour ce qui est de la sortie de ressource faunique, elle sera approuvée lorsque 
nous aurons plus de détails. 

13. DONS, SUBVENTION — LEVÉES DE FONDS – APPROBATION 

Monsieur Berthier Francoeur, appuyé par madame Karine Lévesque, propose 
l’approbation de la vente de breuvages au tournoi optimiste pour les jeunes du volley-ball. 
À noter que 3 activités ont été approuvées pour le groupe de consolidation : vente de 
fromage, emballage chez Super C et vente de recettes en pot. 
 

14. INFORMATION 

 
DE LA PRÉSIDENCE 
 
Monsieur Yvan Bérubé parle de la dernière réunion de la Fondation de l’école du Mistral 
qui est à la recherche d’un membre supplémentaire pour rendre le personnel de la 
fondation complet. 

 
DU GOUVERNEMENT ÉTUDIANT 
 
Retour sur les activités d’Halloween et sur le tournoi d’improvisation. Quelques réunions 
ont été annulées dû aux jours de grève, mais les activités de Noël sont en préparation. 
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DE LA DIRECTION 
 
Madame Marquis mentionne que les rencontres de parents se sont déroulées à merveille. 
 
Nomination de monsieur Sébastien Rioux en tant que directeur de l’école du Mistral. Une 
date de transition n’est pas encore confirmée. 
 
Pour le programme « Réussir » au premier cycle, un atelier a eu lieu en classe.  
 
Madame Soucy mentionne les victoires des équipes sportives. 
 
 
DU COMITÉ DE PARENTS 
 
C’est le 17 octobre qu’a eu lieu la dernière réunion du comité de parents. Monsieur Gagné 
fait un résumé de la dernière rencontre. 
 

 
DE LA TRÉSORERIE 
 
Aucune information. 
 
  
APM (Agence de presse du Mistral) 
 
Toutes les informations sont disponibles sur la page Facebook de l’agence de presse. 
Monsieur Lavoie fait un récapitulatif des derniers événements survolés par l’agence. 
 

15. CORRESPONDANCE 

Une lettre transmise à la présidence de la part du SERM. 

16. DIVERS 

Aucun sujet divers. 

17. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu le 11 décembre à 19 h. 
 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Marianne Michaud, appuyée par monsieur Alexandre Lavoie, propose la levée 
de l’assemblée à 21 h 15. 


